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El alcalde Félix Salgado Macedonio responsabilizó a la Conagua del desbordamiento 

del río La Sabana pues dijo, “es su obligación dragar los ríos”, sin embargo fue hasta 

este miércoles cuando la dependencia otorgó el permiso para que máquinas del 

ayuntamiento hicieran esa labor.  

Ante esto, Salgado Macedonio pidió que en esta época de huracanes los tres órdenes de 

gobierno “nos demos paz un ratito” y se unan para pedir más recursos para Acapulco. 

Durante su reunión con los comisarios ejidales, el alcalde señaló que la Conagua tiene la 

obligación de dragar los ríos “a lo mejor los canales no y me los dejan a mí, pero los 

ríos sí y no lo han hecho”. 

Lamentó que a pesar de que en varias ocasiones pidieron a la Conagua el permiso para 

que máquinas de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas hicieran el 

dragado, la dependencia federal no atendió a sus llamados, “yo no puedo meterme 

porque incurro en irregularidades, porque son terrenos federales”. 

Ya en entrevista, Salgado precisó que fue hasta ayer a las 10 de la mañana cuando el 

encargado de despacho de la Conagua, José Luis Matías Sandoval –luego de 

demostrarle con videos y fotografías que el cauce estaba obstruido– concedió al 

ayuntamiento el permiso para que entrara la maquinaria a hacer el desazolve del río. 

Con respecto a lo declarado por la diputada local Erika Lürhs de que la Capama tiene 

una mala administración y que el agua que brinda es de mala calidad, Salgado rechazó 

esa versión y reiteró que la Capama puede ser auditada tanto interna como 

externamente.  

Incluso dijo que el director de la paramunicipal se reunió ayer con la comisión de 

diputados para gestionar recursos. 



Llamó a unir esfuerzos para pedir más apoyo y recursos para los acapulqueños que están 

pasando por contingencias, “ya luego me cuelgan si quieren”. 

 


